



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

## Pèlerins d'espérance



Dans la basilique Saint-Pierre, le 9 mai dernier, le Pape François a lu la Bulle d'indiction du Jubilé 2025, en présence des cardinaux, dont le Grand Maître de l'Ordre, annonçant l'ouverture de la Porte Sainte pour le 24 décembre 2024.

Le 9 mai, le Pape François a présidé la lecture émouvante et la remise de la Bulle d'indiction du Jubilé 2025 intitulée *Spes non confundit* ; l'événement a eu lieu avant la prière des secondes vêpres de la Solennité de l'Ascension et s'est déroulé devant la Porte Sainte de la basilique Saint-Pierre, dont l'ouverture a été annoncée pour le 24 décembre 2024.

Parmi les nombreux cardinaux, archevêques et ecclésiastiques, le Grand Maître de l'Ordre du Saint-Sépulcre, le cardinal Fernando Filoni, était présent.

« Puisse la lumière de l'espérance chrétienne atteindre chacun comme message de l'amour de Dieu adressé à tous ! Puisse l'Église être un témoin fidèle de cette annonce dans toutes les parties du monde ! », écrit le Pape François dans la bulle, et il poursuit en nous invitant « à être des signes tangibles d'espérance pour de nombreux frères et sœurs qui vivent dans des conditions de détresse ».

L'Ordre fait sien ce message avec le regard tourné particulièrement vers la Terre Sainte qui, dans le décret indiquant les normes pour la concession des indulgences pendant le Jubilé, publié le 13 mai par le cardinal Angelo De Donatis, Pénitencier majeur, est mentionnée comme l'une des destinations spécifiques du pèlerinage : « Les fidèles, pèlerins d'espérance, pourront recevoir l'Indulgence jubilaire concédée par le Saint-Père s'ils effectuent un pèlerinage : auprès de tout lieu lié au Jubilé [...], à Rome [...], en Terre Sainte : dans une des trois basiliques : le Saint-Sépulcre de Jérusalem, de la Nativité à Bethléem, de l'Annonciation à Nazareth ; en d'autres circonscriptions ecclésiastiques [...] ».

Le lien avec la Terre Sainte dans l'imminence du Jubilé 2025 reste donc au cœur de toute l'Église universelle et pour les Chevaliers et Dames de l'Ordre, en plus de l'invitation constante à vivre le pèlerinage en Terre Sainte, expérience centrale et transformatrice, il y aura aussi l'opportunité de s'unir pour vivre le pèlerinage du Jubilé à Rome en octobre 2025.

*(Mai 2024)*